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Организация здравоохранения 

 

В Москве состоялся ежегодный - седьмой по счету - Международный фо-

рум онкологии и радиотерапии "Ради Жизни". Это крупнейшее отраслевое собы-

тие, которое на пять дней объединяет видных ученых не только России, но и все-

го мира, организаторов здравоохранения, авторов уникальных методик и техно-

логий диагностики и лечения рака, молодых ученых, пациентские сообщества, 

общественных деятелей и СМИ. Здесь подводят итоги работы онкологической 

службы, делятся передовым опытом и научными изысканиями, обсуждают пер-

спективы развития. В такие дни на форуме и Китай, и Монголия, и Венгрия, и 

Израиль, и Швейцария, и Англия, и СНГ. Да, границы могут быть и закрыты, 

но… только не для онкологов. И нынешний форум тому доказательство. Об этом 

наш разговор с идейным вдохновителем, председателем оргкомитета Форума, 

главным онкологом Минздрава РФ, академиком РАН Андреем Каприным. 

Краснопольская И. Академик Андрей Каприн: Границы могут быть за-

крыты, но только не для онкологов [Электронный ресурс] / И. Краснополь-

ская.—Электрон. текстовые дан. : [б. и.] // Российская газета.—2024.—18 сен-

тября.—https://rg.ru/2024/09/18/akademik-andrej-kaprin-granicy-mogut-byt-zakryty-

no-tolko-ne-dlia-onkologov.html 

 

 

Российское оборудование представлено на международной выставке ме-

дицинского оборудования UzMedExpo-2024, открывшейся в павильонах выста-

вочного комплекса "Узэкспоцентр" в Ташкенте. Об этом сообщила пресс-служба 

торгового представительства России в Узбекистане. По ее данным, в главном па-

вильоне выставочного центра представлена коллективная экспозиция компаний 

из Санкт-Петербурга. Российские производители презентуют широкий спектр 

инновационных решений в области медицины и здравоохранения. Участники и 

посетители выставки проявляют высокий интерес к российской продукции. Уже 

в первые часы работы российской экспозиции представители петербургских 
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компаний заключили контракты на сервисное обслуживание и поставку медобо-

рудования на сумму в размере 2 млн рублей. 

Медицинское оборудование из России представили на международной вы-

ставке в Узбекистане [Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. : [б. 

и.] // ТАСС.—2024.—18 сентября.—https://tass.ru/obschestvo/21899457 

 

 

В России запустят спецпрограмму реновации медицинских учреждений 

Минобороны. Средства на это обязательно будут изысканы. Об этом Президент 

России Владимир Путин заявил во время встречи с руководителем фонда «За-

щитники Отечества» Анной Цивилевой и начальником Военно-медицинской 

академии имени С.М. Кирова Евгением Крюковым. Глава государства отметил, 

что часть учреждений, подведомственных министерству, нуждается в реновации 

или даже в полной перестройке. 

В России запустят программу реновации медучреждений Минобороны 

[Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. : [б. и.] // Татар-информ.—

2024. - 13 сентября.—https://www.tatar-inform.ru/news/v-rossii-zapustyat-

programmu-renovacii-meducrezdenii-minoborony-5958474 

 

 

Каждый 5-й центр амбулаторной онкологической помощи (ЦАОП) в Рос-

сии испытывает дефицит врачей-онкологов. Об этом сообщила директор депар-

тамента организации медицинской помощи и санаторно-курортного дела Мини-

стерства здравоохранения РФ Екатерина Каракулина. По ее данным, в 89 ЦАО-

Пах онколога посещают восемь человек в день. Каракулина добавила, что в 3-х 

из них вообще нет врачей-онкологов. 

Минздрав: в каждом 5-ом центре амбулаторной онкопомощи не хватает 

онкологов [Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. : [б. и.] // 

ТАСС.—2024.—18 сентября.—https://tass.ru/obschestvo/21897179 
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Более чем в половине больниц обследованных регионов не соблюдаются 

обязательные требования клинических рекомендаций: проводить детям из групп 

риска иммунизацию антителами для профилактики респираторно-

синцитиальной вирусной инфекции (РСВ-инфекция). К такому выводу пришли в 

«АльфаСтрахование-ОМС», проведя 3 тыс. независимых экспертиз качества 

медпомощи в клиниках 13 субъектов РФ. По оценкам ученых, в год этой опас-

ной инфекцией заболевает 397 тыс. детей в возрасте до пяти лет, затраты на ле-

чение превышают 2,2 млрд руб. Страховщики указывают, что больницам не хва-

тает денег на закупку препарата. 

Костарнова Н. Антител не хватает [Электронный ресурс] / Н. Костар-

нова.—Электрон. текстовые дан. : [б. и.] // Коммерсантъ.—2024.—18 сентяб-

ря.—https://www.kommersant.ru/doc/7163121 

 

 

 

 

 

 

Здравоохранение Республики Татарстан 

 

На базе Национальной библиотеки состоялось заседание Научного обще-

ства терапевтов Республики Татарстан. Тема - «Инновации в руках терапевта». 

Обсуждались современные подходы к управлению такими состояниями, как 

анемия и остеоартрит, особое внимание уделили профилактике и терапии вирус-

ных инфекций, заболеваниях органов дыхания. Цель мероприятия - углубить и 

расширить знания специалистов первичной медико-социальной помощи и узко-

профильных врачей в области профилактики, диагностики и лечения заболева-

ний, связанных с возрастными изменениями, характерными для второй полови-

ны жизни. Главный внештатный специалист по терапии МЗ РТ Диана Абдулга-
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ниева напомнила, что в РТ реализуются национальные проекты «Борьба с сер-

дечно-сосудистыми заболеваниями, «Борьба с онкологическими заболевания-

ми», «Модернизация первичного звена здравоохранения» и добавила, что с 1 ян-

варя 2025 года запускается еще два новых нацпроекта в сфере здравоохранения. 

Терапевты республики обсуждали современные методы диагностики и 

лечения заболеваний [Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. : [б. и.] 

// Безформата.—2024.—19 сентября.—

https://kazan.bezformata.com/listnews/terapevti-respubliki-obsuzhdali/136691947/ 

 

 

Согласно данным Управления Роспотребнадзора по РТ, количество случа-

ев заболевания геморрагической лихорадкой с почечным синдромом, которую 

часто называют «мышиной лихорадкой», сократилось почти в три раза за по-

следние 8 месяцев текущего года. По информации ведомства, в период с января 

по август 2024 года было зарегистрировано всего 228 случаев заболевания 

ГЛПС, что значительно меньше, чем за тот же период предыдущего года. Это 

значительное улучшение по сравнению с прошлым годом, когда было зафикси-

ровано 667 случаев болезни. 

В Татарстане снизилось число заболевших мышиной лихорадкой [Элек-

тронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. : [б. и.] // Безформата.—2024.—

19 сентября.—https://chistopol.bezformata.com/listnews/chislo-zabolevshih-

mishinoy-lihoradkoy/136667184/ 

 

 

Партийный десант продолжает контролировать ход ремонта и строитель-

ства объектов народной программы «Единой России». На этот раз единороссы 

посетили объекты в Алексеевском, Нижнекамском и Аксубаевском районах. В 

селе Чувашская Майна Алексеевского района открыли новый ФАП. Фельдшер-

ско-акушерский пункт обслуживает более 300 человек. Теперь у жителей села 

появился светлый, уютный модульный медпункт, отвечающий всем современ-
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ным требованиям и санитарным нормам. Здесь есть всё необходимое для ком-

плексного медицинского обслуживания сельского населения. В торжественном 

открытии объектов приняли участие первый заместитель министра здравоохра-

нения РТ Альмир Абашев, секретарь местного отделения партии, глава района 

Сергей Демидов. В Нижнекамске продолжается ремонт родильного дома – здесь 

идёт масштабная реконструкция. Депутат Кармалинского сельского поселения, 

заместитель главного врача по экономике Нижнекамской детской районной 

больницы Алексей Барабаш в очередной раз проконтролировал ход строитель-

ных работ на объекте народной программы «Единой России». «Большой объем 

работ уже выполнен. На данном этапе в перинатальном центре идет установка 

фасадных панелей. Продолжается переделка помещений. Проводимая рекон-

струкция нацелена на улучшение условий обслуживания населения», - рассказал 

депутат. В селе Болгар Нижнекамского района благоустраивают территорию 

ФАПа. Партийный десант регулярно посещает строительную площадку. Глава 

Сухаревского сельского поселения, депутат Ришат Галимов побывал на объекте. 

Новый ФАП появился и в деревне Старые Киязлы Аксубаевского района. Он по-

строен в рамках программы модернизации первичного звена здравоохранения 

национального проекта «Здравоохранение». 

В Татарстане партдесант посетил объекты здравоохранения [Элек-

тронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. : [б. и.] // Безформата.—2024.—

18 сентября.—https://kazan.bezformata.com/listnews/posetil-obekti-

zdravoohraneniya/136627499/ 

 

 

Сколько татарстанцев узнали о болезнях во время диспансеризации? 

Сколько молодых татарстанцев проверили свое репродуктивное здоровье и где 

это можно сегодня сделать? Когда ждать всплеска заболеваемости гриппом и 

ОРВИ? На эти и другие вопросы министр здравоохранения РТ Марсель Мин-

нуллин ответил на брифинге в Доме Правительства РТ. 
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Глава Минздрава: «Из прошедших диспансеризацию в РТ каждый десятый 

узнал, что болен» [Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. : [б. и.] // 

Татар-информ.—2024.—17 сентября.—https://www.tatar-inform.ru/news/glava-

minzdrava-iz-prosedsix-dispanserizaciyu-v-rt-kazdyi-desyatyi-uznal-cto-bolen-

5958797 

 

 

В Татарстане вакцинировались лишь 13,6% населения от запланированно-

го значения, рассказал министр здравоохранения республики Марсель Миннул-

лин. По его словам, от гриппа запланировали привить 2,422 млн человек: 1,828 

млн взрослых и 593 тыс. детей. Всего в республику поступило уже порядка 2 

млн доз вакцин. Спикер добавил, что профилактические мероприятия являются 

превентивной мерой выявления более серьезных заболеваний. Министр упомя-

нул и диспансеризацию в рамках нацпроекта «Здравоохранение» и напомнил, 

что в этом году запланировано провести ее на 2,8 млн жителей Татарстана. 

Исаков О. В Татарстане лишь 13,6% от запланированного населения про-

шли вакцинацию [Электронный ресурс] / О. Исаков.—Электрон. текстовые дан. 

: [б. и.] // Реальное время.—2024.—17 сентября.—

https://realnoevremya.ru/news/317587-v-tatarstane-lish-136-ot-zaplanirovannogo-

naseleniya-proveli-vakcinaciyu 

 

 

Основной причиной вспышки кори в цыганском таборе в Зеленодольском 

районе является отсутствие прививок. Все, кто контактировал с заболевшими, 

проходят вакцинацию, однако делают это неохотно. Об этом на пресс-

конференции в «Татар-информе» рассказал главный эпидемиолог, специалист по 

иммунопрофилактике Минздрава Татарстана Дмитрий Лопушов. Сейчас все за-

болевшие находятся в Республиканской клинической инфекционной больнице, и 

никто не отказывался от госпитализации. Под присмотром медиков находятся 

девять пациентов. 
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Главный эпидемиолог Минздрава РТ указал на основные причины вспышки 

кори в Зеленодольском районе [Электронный ресурс].—Электрон. текстовые 

дан. : [б. и.] // Безформата.—2024.—17 сентября.—

https://zelenodolsk.bezformata.com/listnews/vspishki-kori-v-

zelenodolskom/136560597/ 

 

 

В новом Перинатальном центре при казанской городской больнице №7 

вспышек каких-либо инфекций среди персонала и пациентов не было и нет. Об 

этом рассказала заведующая эпидемиологическим отделом клиники, эпидемио-

лог Наталья Шайхразиева. «В настоящее время эпидемиологическая ситуация в 

Перинатальном центре седьмой городской больницы имени Марата Садыкова 

спокойная, стабильная. На утро на госпитализации находятся 186 женщин и 120 

новорожденных. Случаев заболевания среди рожениц, новорожденных не реги-

стрируется. Информация о заражении сотрудников Перинатального центра ста-

филококковой инфекцией не соответствует действительности», – подчеркнула 

врач. Ранее в СМИ появилась информация о том, что в новом Перинатальном 

центре более 30 сотрудников якобы заболели стафилококком. В Министерстве 

здравоохранения РТ данную информацию назвали фейком. 

Киселева Э. Минздрав РТ назвал фейком заражение стафилококком мед-

персонала горбольницы №7 Казани [Электронный ресурс] / Э. Киселева.—

Электрон. текстовые дан. : [б. и.] // Татар-информ.—2024. 17 сентября.—

https://www.tatar-inform.ru/news/v-sedmoi-gorbolnice-kazani-oprovergli-zarazenie-

medpersonala-stafilokokkom-5958793 

 

 

Еще 343 тысячи доз вакцины «Совигрипп», «ФлюМ», «Ультрикс квадри» 

поступило в медучреждения Казани. Эти препараты отвечают международным 

стандартам и обеспечивают защитный эффект у 90-95% привитых людей. Мэр 

Казани Ильсур Метшин призвал руководителей предприятий и организаций ор-
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ганизовать вакцинацию своих сотрудников. Для удобства жителей работают мо-

бильные пункты вакцинации у шести станций метро, а также в поликлиниках по 

месту жительства. Вакцинация бесплатна и проводится без предварительной за-

писи. Для достижения коллективного иммунитета необходимо охватить вакци-

нацией 60% жителей Казани. В случае ухудшения эпидемической обстановки в 

медучреждениях готова госпитальная база. Также планируется проведение от-

крытого урока для учеников 10 и 11 классов о важности вакцинации. 

В казанские больницы поступило еще 343 тысячи доз вакцины от гриппа 

[Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. : [б. и.] // Безформата.—

2024.—16 сентября.—https://kazan.bezformata.com/listnews/tisyachi-doz-vaktcini-

ot-grippa/136539194/ 

 

 

На аппаратном совещании мэр Набережных Челнов Наиль Магдеев пред-

ставил нового руководителя территориального подразделения Роспотребнадзора, 

Лемузу Нафигуллину. С 1986 по 1992 год она работала главным врачом Иванте-

евской районной санитарно-эпидемиологической станции Саратовской области. 

Затем вернулась в Набережные Челны. С 1992 года занимала различные должно-

сти: заведующей организационным отделом, санитарного врача отделения гиги-

ены питания Центра государственного санитарно-эпидемиологического надзора, 

ведомственного санитарного врача на  кондитерской фабрике. С  2005 года рабо-

тала в территориальном подразделении Роспотребнадзора по Набережным Чел-

нам: сначала главным специалистом-экспертом, затем заместителем начальника. 

Лемуза Нафигуллина заняла пост начальника отдела Роспотребнадзора в 

Челнах [Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. : [б. и.] // 

tatcenter.ru.—2024.—16 сентября.—https://tatcenter.ru/news/lemuza-nafigullina-

zanyala-post-nachalnika-otdela-rospotrebnadzora-v-chelnah/ 
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В ИА "Татар-информ" прошла пресс-конференция посвященная проблеме 

отказа льготных категорий населения от набора социальных услуг. В ней приня-

ли участие: Яркаева Фарида Фатыховна, заместитель министра здравоохранения 

Республики Татарстан; Нагуманов Эдуард Вильданович, главный внештатный 

специалист-онколог Минздрава Татарстана, заведующий отделом оценки эффек-

тивности и безопасности медицинских технологий Республиканского клиниче-

ского онкологического диспансера МЗ РТ им. проф. М.З. Сигала; Бареева Луиза 

Талгатовна, главный внештатный специалист-эндокринолог Минздрава Татаста-

на, заведующая эндокринологическим отделением Республиканской клиниче-

ской больницы МЗ РТ; Гурьянова Татьяна Владимировна, главный внештатный 

специалист-психиатр Минздрава Татарстана, заместитель главного врача по ме-

дицинской части Республиканской клинической психиатрической больницы им. 

акад. В.М. Бехтерева. «На сегодня цифра отказников составляет 60,1%. За 10 лет 

эта цифра уменьшилась с 73%. Но эта цифра никак не может устроить медиков, 

потому что за каждым десятым процентом стоят человеческие судьбы. Однако 

снижение налицо. Будем надеяться, что люди сделают свой правильный выбор», 

– подчеркнула Фарида Фатыхова. 

Пресс-конференция по проблеме отказа от соцпакета [Электронный ре-

сурс].—Электрон. текстовые дан. : [б. и.] // Безформата.—2024.—13 сентяб-

ря.—https://kazan.bezformata.com/listnews/konferentciya-po-probleme-otkaza-ot-

sotcpaketa/136454596/ 

 

 

В Казани генерального директора медицинской организации подозревают 

в хищении более 341 тыс. руб. из Территориального фонда обязательного меди-

цинского страхования (ТФОМС) Татарстана. Об этом рассказали в пресс-службе 

прокуратуры республики. По версии следствия, 57-летняя жительница Казани с 

января по июль 2022 года использовала свое служебное положение и похитила 

деньги из ТФОМС. Денежные средства из фонда были предназначены для соци-
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альных выплат. Уголовное дело направили в Кировский суд столицы Татарстана 

для дальнейшего рассмотрения. 

Соловьева Д. В Казани директора медучреждения подозревают в хищении 

более 341 тысяч рублей [Электронный ресурс] / Д. Соловьева.—Электрон. тек-

стовые дан. : [б. и.] // Коммерсантъ.—2024.—18 сентября.—

https://www.kommersant.ru/doc/7165081 

 

 

Пенсионер из столицы Татарстана выбрал посоветованные Минздравом 

республики льготы. А сейчас не может получить положенные лекарства и пере-

живает, что останется в этом месяце без них. Амиру Абдрахманову 71 год, у него 

инвалидность второй группы. Сейчас он находится на пенсии и болеет уже во-

семь лет. У мужчины диагностирован рак простаты, а также разные кардиологи-

ческие проблемы. Ему положено постоянно принимать восемь препаратов. Одна 

пачка выписывается раз в месяц, ее как раз хватает на этот срок. В сентябре из 

всего списка он получил лишь два из них — один должен противостоять раку, а 

второй показан при ишемической болезни сердца. На остальное мужчине просто 

не выписали рецепт. При этом каждое лекарство из списка обязательно к приме-

нению. Мужчина предоставил документы с описанием нужного лечения, они 

находятся в распоряжении редакции «Вечерней Казани». «Врачи раньше выпи-

сывали рецепт, я его относил в аптеку. И там оттуда уже звонки были - потому 

что аптека начинает шустрить», — вспоминает Амир Бариевич. Сейчас говорят, 

что нужных препаратов просто нет, и потому не выписывают назначение. Сна-

чала пенсионер приходил в начале месяца — лекарств просто не было, тогда ему 

посоветовали зайти за ними после 15-го числа. Когда мужчина пришел 16-го, 

препараты уже закончились. Тогда ему опять назначили прийти через неделю, 

23—24 сентября. Пенсионер обращался к своему врачу, заведующей отделением 

поликлиники, а также звонил на горячую линию Минздрава. Первые просто раз-

вели руками, а в ведомстве сказали ждать ответа 14 дней. Однако тогда у Амира 

Бариевича уже могут закончиться еще имеющиеся препараты. По словам Амира 
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Бариевича, задержки с поставками лекарств были и до этого. Препараты могли 

отсутствовать два-три дня, иногда неделю. 

Мингазова, Д. Выбрал соцпакет: казанскому пенсионеру не дают важные 

для жизни лекарства [Электронный ресурс] / Д. Мингазова.—Электрон. тек-

стовые дан. // Вечерняя Казань.—2024.—18 сентября.—https://www.evening-

kazan.ru/obshhestvo/articles/vybral-socpaket-kazanskomu-pensioneru-ne-dayut-

vazhnye-dlya-zhizni-lekarstva 

 

 

Председателю Следственного комитета России Александру Бастрыкину 

доложат о расследовании уголовного дела по факту о халатности при проведе-

нии вакцинации, в результате чего ребенок частично потерял слух. Об этом со-

общили в пресс-службе СК РФ. «В Лениногорске после проведения плановой 

медицинской процедуры по вакцинации у годовалого ребенка была диагности-

рована частичная утрата функции слуха», — заявили в следкоме. Возбуждено 

дело по ст. 293 УК  РФ («Халатность»). Информация о частичной потере слуха у 

годовалого ребенка распространилась в соцсетях вчера. Как писал телеграмм-

канал Baza, девочке без предварительных анализов сделали комбинированную 

вакцину и прививку от гепатита. Через несколько дней ее мать заметила, что ре-

бенок не откликается на свое имя. Врачи утверждали, что это временная реакция 

организма. Затем пострадавшую отвезли в больницу, где ей диагностировали 

глухоту на оба уха. В результате операции специалистам удалось вернуть слух в 

одном ухе. Предстоит вторая операция 

В Татарстане годовалый ребенок оглох после вакцинации. Бастрыкин по-

требовал доклад по делу о халатности [Электронный ресурс].—Электрон. тек-

стовые дан. : [б. и.] // Бизнес online.—2024.—15 сентября.—https://www.business-

gazeta.ru/news/647941 
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Следственный комитет России взял под контроль ситуацию с ребенком из 

Лениногорска. По словам ее мамы, ребенок потерял слух после прививки. Нача-

лась проверка. В детской поликлинике Лениногорска сейчас идет служебная 

проверка, дело изучают и следователи, оно на особом контроле. Ситуацию в Ле-

ниногорске прокомментировали в Минздраве РТ, экстренно собрав пресс-

конференцию. Специалисты уточнили, что детская вакцина «Пентаксим» не вы-

зывает серьезных последствий. «В инструкции по применению вакцин не зна-

чатся «снижение слуха» или другое влияние на слух. Кроме того, можем по-

смотреть обзор литературы. В июле 2016 года выходила зарубежная статья 

«Внезапная нейросенсорная тугоухость после иммунизации». В ней было про-

анализировано 20 миллионов случаев введения вакцин, и ни одного случая раз-

вития нейросенсорной тугоухости после вакцинации зарегистрировано не было», 

— сообщил главный внештатный специалист по иммунопрофилактике и эпиде-

миологии Министерства здравоохранения Республики Татарстан Дмитрий Ло-

пушов. В Минздраве подчеркнули, что вакцинация детей идет согласно календа-

рю прививок, дефицита препаратов в республике нет. Что касается вопроса о 

том, ставить укол ребенку или нет, решение принимает родитель совместно с пе-

диатром 

В Минздраве РТ опровергли влияние прививки на тугоухость у младенца из 

Лениногорского района [Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан.: [б. 

и.] // Безформата.—2024.—16 сентября.—

https://kazan.bezformata.com/listnews/tugouhost-u-mladentca-iz-

leninogorskogo/136553578/ 

 

 

Уголовное дело, обещающее стать резонансным, раскручивают в Альметь-

евске. Как стало известно «БИЗНЕС Online», задержан Радик Миназов — из-

вестный в городе акушер-гинеколог, который помог появиться на свет сотням 

детей. По версии следствия, мужчину заподозрили в том, что он брал деньги за 

роды мимо больничной кассы — и таких случаев якобы могли быть десятки. О 
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том, чем известен Миназов и как он пережил прошлогодний скандал в альметь-

евском роддоме, — в материале издания. 

Гусева А. Платные роды мимо кассы? За что СКР и УБЭП задержали 

бывшего главного акушера Альметьевска [Электронный ресурс] / А. Гусева.—

Электрон. текстовые дан. : [б. и.] // Бизнес online.—2024.—13 сентября.—

https://www.business-gazeta.ru/article/647768 


